



Novedades Julio 2008

La Casa Luelmo de Valladolid : sede de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León

Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León

Un estudio sobre la restauración de un chalet de principios de siglo XX, que es ahora la sede de la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León. Se amplía con una breve reseña del modernismo de la ciudad de Valladolid

Castilla y otras islas

Jesús del CAMPO

Minúscula

Un maravilloso libro de viajes que recorre campos de batalla, fortalezas y pueblos con solera e historia. Un peculiar libro de evocaciones, una defensa del arte de viajar

La ciudad de plata

Óscar ESQUIVIAS

El Pasaje de las Letras

Un precioso libro sobre la ciudad de Burgos que nos ofrece un melancólico paseo a través de los recuerdos del autor. Un recorrido apasionado y poético, lleno de emociones.

Construcciones con cubierta vegetal en el sur de la provincia de Soria

Alberto SANZ ARAGONÉS

Junta de Castilla y León

Un libro que se acompaña de un disco y que nos ofrece la descripción de estas construcciones rurales que tan sabiamente aprovechan los recursos del medio y que saben combinar belleza y funcionalidad.

Don Enrique de Villena en la cueva famosa de Salamanca

Luis Antonio de VILLENA

Universidad de Salamanca

Un bello relato de ficción sobre Enrique de Villena y la famosa Cueva de Salamanca. El libro incluye una entrevista con el autor, el poeta y novelista Luis Antonio de Villena.

La ermita de la Vera Cruz de Salamanca : arte y arquitectura

Francisco MORALES IZQUIERDO

Centro de Estudios Salmantinos

Este libro es el resultado de una tesis que nos acerca más al patrimonio salamantino, con el estudio detallado de la Iglesia salmantina de la Vera Cruz y de su cofradía.

Fuentes abovedadas "romanas" de la provincia de Zamora

Junta de Castilla y León

Un interesante estudio sobre las fuentes públicas romanas, monumentos que pueden parecer de segundo orden, pero que han participado activamente en el desarrollo.

Geografía de Castilla y León

Domingo SÁNCHEZ ZURRO

Ámbito

Un nuevo manual de geografía de Castilla y León en todas sus modalidades. Desde la descripción del medio físico, a las actividades económicas y los estudios de población

El habla de Linares de Riofrío

Felipe de ARRIBA PORRAS

Amarú

Situado al sur de la provincia de Salamanca, entre la Sierra y el Campo Charro, tiene una manera de hablar que recuerda al habla de los serrano pero con unas características propias. Aquí lo podemos comprobar con este interesante diccionario.

Historia de Castilla y León

Julio VALDEÓN BARUQUE

Ámbito

Un panorama general de lo que ha sido la historia de Castilla y León desde la prehistoria hasta la actualidad. Escrito por uno de los grandes historiadores españoles.

Por ambas Castillas : memorias de un geógrafo

Jesús GARCÍA FERNÁNDEZ

Ámbito

Un apasionado libro de viajes a través de la meseta. Unos relatos de ficción que se basan en el mundo real y que nos recoge la memoria perdida de los lugares perdidos.

Relatos del corazón de la tierra

Joaquín MAYORDOMO

Librería Cervantes

Estos relatos son la recreación literaria de una época en que los últimos restos de la vida tradicional de la península conviven con los signos del cambio que se avecina. Es la vida de un pueblo imaginario, que no existe, pero que bien pudiera ser cualquiera de Salamanca.

El siglo de oro de las letras leonesas

Edilesa

A mediados del siglo XX, la literatura leonesa ya había dado muestras de una singular vitalidad, sin embargo, lo mejor estaba por venir: entre los años 80 y 90 hay un resurgimiento de las letras leonesas. Este libro realiza una revisión crítica de todos los autores en sus diferentes géneros.

Viaje por las escuelas de Castilla y León

Luis BELLO

Ámbito

Una recopilación de artículos publicados en 1926, acerca del estado de las escuelas primarias en nuestra comunidades. Viejas escuelas, niños, maestros...el pulso y la vida cultural de nuestros pueblos y ciudades.

Los viajes de la cigüeña

Gustavo MARTÍN GARZO

Imagineediciones

El viaje en bicicleta por los lugares castellanos de su infancia se convierte en una mirada melancólica hacia la infancia perdida. Un viaje construido con palabras y añoranzas que nos habla de la Tierra de Campos